

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD (LHMCN) CONSEIL D'ADMINISTRATION Première réunion ordinaire PROCÈS-VERBAL : 2025-10-07 Centre KC Irving, Bathurst, 19h00		NORTH SHORE MINOR HOCKEY LEAGUE (NSMHL) BOARD OF DIRECTORS First regular meeting MINUTES : 2025-10-07 KC Irving Centre, Bathurst, 07 :00 pm
---	---	--

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Patrick DeGrace	Président / President	Fin du terme mai 2027 / End of term May 2027
Jonathan Comeau	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2026 / End of term May 2026
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier / Secretary-Treasurer	Fin du terme mai 2027 / End of term May 2027
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Rachelle Aubé-Roy	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Éric Lévesque	Directeur / Director	Bathurst
Chantal Kerr	Directeur / Director	Bathurst
Kellie Benoit	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Amanda McNeil	Directeur / Director	Renous
Troy Arseneault	Directeur / Director	Restigouche Nord / Restigouche North
Jeff Paradis	Directeur / Director	Restigouche Nord / Restigouche North
Missy Srynnyk	Directeur / Director	Sunny Corner

OBSERVATEUR / OBSERVER:

Lynn Legacy	Programmeur-Statisticien / Scheduler-Statisticien	Fin du terme 2026 / End of term May 2026
Francine Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 09
Lee Benoit	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10
Matthieu Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord / Restigouche North
Charles Edouard Albert		

ABSENT/ABSENT

Linwood Dunham	Directeur / Director	Miramichi
Eric Gallant	Directeur / Director	Rogersville

La réunion du Conseil d'administration de la LHMCN a eu lieu le 7 octobre 2025 à 19h00, au Centre KC Irving, de Bathurst.	The meeting of the NSMHL Board of Directors was held on October 7 th , 2025 at 7:00 p.m., at the KC Irving Centre, in Bathurst.
---	--

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE

Le Président, Patrick DeGrace, a appelé la réunion à l'ordre à 19h06 et a souhaité la bienvenue à tous.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Le président de la réunion, Patrick DeGrace, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Chantal Kerr **APPUYÉ PAR** Troy Arseneault **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

Adoption du procès-verbal du 21 janvier 2025

Patrice Godin, avait soumis par courriel le Procès-Verbal de la réunion du 21 janvier 2025 et celui-ci est sur le site web de la Ligue.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** Kellie Benoit **QUE** le procès-verbal du 21 janvier 2025 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

Voir procès-verbal de la réunion du 21 janvier 2025 : Item 4, Affaires découlant du procès-verbal de la réunion du 19 novembre 2024, Item 7.9 Abus des arbitres.

Lors de la réunion du 19 novembre 2024, Brian Schryer avait dit avoir vu à Boston une affiche où il y avait un code QR pour rapporter des comportements inacceptables.

Lors de la réunion du 21 janvier 2025, Shauna Calnen et Brian Schryer ont dit qu'ils pensaient que c'était facilement réalisable de produire une affiche avec un code QR. Brian Schryer avait dit que le club communautaire de Bathurst pouvait probablement d'eux même produire une telle affiche, qui amènerait à un formulaire en ligne.

Shauna Calnen et Brian Schryer étant absent de la réunion, il n'y eu pas de mise à jour de fournis.

Éric Lévesque, le président du club communautaire de Bathurst, va vérifier où en est rendu le dossier.

1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON

The President, Patrick DeGrace called the meeting to order at 7:06 p.m. and welcomed everyone.

2. APPROVAL OF AGENDA

The president of the meeting, Patrick DeGrace, presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.

MOTION

MOVED BY Chantal Kerr and **SECONDED BY** Troy Arseneault **THAT** the Agenda be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. MINTUES OF PREVIOUS MEETINGS

Adoption of meeting minutes of January 21, 2025

Patrice Godin, had submitted the Minutes for the January 21, 2025 meeting and it is on the web site of the League.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin and **SECONDED BY** Kellie Benoit **THAT** the Minutes of January 21, 2025 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

See minutes of the January 21, 2025 meeting: Item 4, Business Arising from the minutes of the November 19, 2024 meeting, Item 7.9 Referee Abuse.

At the November 19, 2024 meeting, Brian Schryer had said he had seen a poster in Boston with a QR code for reporting unacceptable behavior.

At the January 21, 2025 meeting, Shauna Calnen and Brian Schryer said they thought it would be easy to produce a poster with a QR code. Brian Schryer said the Bathurst Community Club could probably produce such a poster themselves, which would link to an online form.

With Shauna Calnen and Brian Schryer absent from the meeting, there was no update.

Éric Lévesque, president of the Bathurst Community Club, will check on the status of the file.

5. CORRESPONDANCE

Aucune.

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**6.1 Rapport du Président**

Le Président, Patrick DeGrace, dit qu'il n'a pas de rapport à présenter, mais qu'il y a de nouvelles choses qui s'en viennent et il souhaite à tous une bonne saison.

6.2 Rapport du Vice-Président

Le Vice-Président, Jonathan Comeau, dit qu'il n'a pas de rapport non plus et souhaite à tous une bonne saison.

6.3 Rapport du Secrétaire/Trésorier

Patrice Godin dit qu'il a soumis par courriel :
Le rapport financier 2024-2025 (en date du 30 avril 2025)

Le rapport financier 2025-2026 (en date du 31 août 2025)

Il demande l'autorisation de détruire les documents papier 2024-2025.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Rachelle Aubé-Roy et **APPUYÉ PAR** Éric Lévesque **QUE** les documents papiers de la saison 2024-2025 soient détruits. Les versions digitales seront retenues.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.4 Rapport du Programmeur-Statisticien

L'ancien Programmeur-Statisticien est absent et n'a pas présenter de rapport.

7. AFFAIRES NOUVELLES**7.1 Règlement du Franc Jeu**

Voir procès-verbal de l'Assemblée Générale Annuelle (AGA) du 6 mai 2025, Item 11, sous-item 11.1

La Ligue avait reçu la suggestion d'utiliser, au niveau M 18 C, le règlement tel qu'il existe au Québec, où selon le nombre de minutes de punitions on récompenserait les équipes moins punies avec un point additionnel au classement.

L'Exécutif de la Ligue a étudié la proposition. Une ébauche de règlement a même été préparée. Mais, en ce moment, avec le travail additionnel que cela implique au niveau du Programmeur-Statisticien, on ne va pas aller de l'avant avec ce règlement.

Patrice Godin mentionne qu'à un moment donné, si toutes

5. CORRESPONDENCE

None

6. EXECUTIVES' REPORTS**6.1 President's Report**

The President, Patrick DeGrace, says that he has no report to present, but that there are new things coming up and he wishes everyone a good season.

6.2 Vice-President Report

The Vice-President, Jonathan Comeau, says that he also has no report to present wishes everyone a good season.

6.3 Secretary/Treasurer's Report

Patrice Godin says that he has submitted by e-mail:
The financial reports for 2024-2025 (dated April 30th, 2025)

The financial report for 2025-2026 (dated August 31st, 2025)

He requests authorization to destroy paper documents 2024-2025.

MOTION

MOVED BY Rachelle Aubé-Roy and **SECONDED BY** Éric Lévesque **THAT** the paper documents for the 2024—2025 season be destroyed. The digital versions will be retained.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

6.4 Scheduler-Statistician Report

The former Scheduler-Statistician is absent and has not submitted a report.

7. NEW BUSINESS**7.1 Fair Play Rule**

See minutes of the Annual General Meeting (AGM) of May 6, 2025, Item 11, sub-item 11.1

The League had received a suggestion to use the rules, at the M18C level, as they exist in Quebec, where teams receiving fewer penalties would be rewarded with an additional point in the standings based on the number of penalty minutes.

The League Executive has studied the proposal. A draft rule has even been prepared. However, given the additional work this entails for the Programmer-Statistician, we will not be moving forward with this rule.

les équipes de servent du même système électronique pour marquer les parties, et que toutes les infractions sont comptabilisées en un seul endroit automatiquement, à ce moment, la Ligue pourrait mettre en vigueur le règlement de Franc Jeu.

7.2 Ligue féminine

Voir procès-verbal de l'Assemblée Générale Annuelle (AGA) du 6 mai 2025, Item 11, sous-item 11.2

Le sujet de Ligue Féminine fut abordé et selon les commentaires des participants à la réunion, la réunion que la raison que la LHMCN ne va pas avoir de Ligue Féminine, c'est que les équipes féminines ont déjà leur propre ligue?

7.3 Adoption de règlements plus sévères pour la Ligue

Voir procès-verbal de l'Assemblée Générale Annuelle (AGA) du 6 mai 2025, Item 11, sous-item 11.3 Ligue féminine.

Lee Benoit dit qu'il va nous présenter un texte pour ajouter aux Règlements de la Ligue.

7.4 Enregistrement vidéo des parties M18C

Voir procès-verbal de l'Assemblée Générale Annuelle (AGA) du 6 mai 2025, Item 11, sous-item 11.4

Patrice Godin dit que suite à la proposition acceptée à l'unanimité lors de l'AGA, il a écrit une Avis de modification aux Règlements pour incorporer l'obligation de chaque équipe de faire un enregistrement vidéo de chaque partie M 18 C et pour énoncé les pénalités aux équipes si celles-ci ne soumettent pas les enregistrements dans les délais prescrits. Voir l'Annexe 1, ci-jointe, Modification 2, Nouveau Règlement 5.7.

Dans l'ordre du jour pour la réunion, l'Exécutif de la Ligue suggérerait d'attendre aux 10 janvier 2026 avant de mettre les pénalités en vigueur. Lors de la discussion sur l'idée de remettre l'entrée en vigueur des pénalités au 10 janvier 2026, l'opinion était qu'il fallait imposer l'horaire des pénalités dès l'entrée en vigueur du règlement, mais que l'on pouvait donner 2 avertissements aux équipes fautives au lieu d'un seul avertissement.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Jeff Paradis et **APPUYÉ PAR** Éric Lévesque **QU'**en cas de non-conformité au règlement, les pénalités pour les deux premières infractions soient un avertissement.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

Patrice Godin mentioned that at some point, if all teams use the same electronic system for scoring games, and all infractions are automatically recorded in one place, the League could then implement the Fair Play rules.

7.2 Female League

See minutes of the Annual General Meeting (AGM) of May 6, 2025, Item 11, sub-item 11.2 (should have read Female League)

The topic of a Female League was discussed and as per the comments of the meeting participants, the reason the LHMCN will not have a Women's League is that the women's teams already have their own league.

7.3 Adoption of more severe Regulations for the League

See minutes of the Annual General Meeting (AGM) of May 6, 2025, Item 11, sub-item 11.2 Feminine League (should have read Female League).

Lee Benoit says that he will submit a text to add to the Regulations of the League.

7.4 Video recording of u18C games

See minutes of the Annual General Meeting (AGM) of May 6, 2025, Item 11, sub-item 11.4

Patrice Godin stated that following the unanimously accepted proposal at the AGM, he drafted a Notice of amendment to the Regulations to incorporate the obligation for each team to videotape each M18C game and to set out the penalties for teams failing to submit the recordings within the prescribed timeframe. See attached Appendix 1, Amendment 2, New Regulation 5.7.

In the Agenda for the meeting, the League Executive suggested waiting until January 10, 2026, before implementing the penalties. When discussing the idea of postponing the entry into force of penalties to January 10, 2026, the opinion was that the penalty schedule should be imposed from the entry into force of the regulation, but that two warnings could be given to the offending teams instead of a single warning.

MOTION

MOVED BY Jeff Paradis and **SECONDED BY** Éric Lévesque **THAT** in the case of non-compliance with the rules, the penalties for the first two infractions be a warning.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

7.5 Constitution, Règlement administratifs et Règlements (au besoin)

Lors de la réunion du 18 novembre 2025, on peut modifier la partie du Règlement du document Constitution, Règlement administratifs et Règlements.

7.6 Site Web de la Ligue

Patrice Godin avise que l'abonnement pour le site web de la Ligue a été payé pour la saison.

7.7 Protocoles pour remettre une partie

Les protocoles pour remettre les parties fonctionnent assez bien. Mais, il faut faire les modifications nécessaires pour mettre à jour l'information des représentants des clubs communautaires.

7.8 Gamesheet Inc.

Le club communautaire de Restigouche Nord utilisera Gamesheet Inc. pour la saison à venir.

7.9 Spordle

Patrice Godin a demandé aux personnes présentes s'il y avait des clubs communautaires qui prévoient utiliser Spordle pour marquer les parties. Spordle étant un nouveau produit en ce qui a trait à marquer les parties, la réponse des participants n'était pas définitive. La Ligue prévoit être prête en cas où des clubs communautaires veulent utiliser Spordle pour marquer des parties.

7.10 Dates importantes HNB

Les dates suivantes sont importantes à garder en tête pour la fin de la saison.

20-22 Mars, 2026
Championnats Provinciaux CHMNB M11/M13

27-29 Mars, 2026
Championnats Provinciaux CHMNB M15/M18

7.11 Information importante

Lee Benoit dit que les Directeurs de Districts vont participer à la réunion d'automne de Hockey Nouveau-Brunswick (HNB), le 17 et 18 octobre 2025 et des communications seront faites aux partis concernés.

7.12 Dates de début de la saison

Les parties de Ligue vont débiter au cours de la fin de semaine du 25 et 26 octobre, pour les équipes de niveau compétitif et la fin de semaine du 1^{er} et 2 novembre pour les équipes de niveau C.

7.5 Constitution, By-Laws, and Regulations (if needed)

At the meeting of November 18, 2025, the Regulations part of the document Constitution, Administrative Regulations and Regulations, may be amended.

7.6 League's web site

Patrice Godin advises that the subscription for the web site for the League has been paid for the season.

7.7 Protocoles to postpone a game

The protocols for rescheduling games are working quite well. However, necessary changes need to be made to update the information regarding community club representatives.

7.8 Gamesheet Inc

The community club of Restigouche North will be using Gamesheet Inc. for the coming season.

7.9 Spordle

Patrice Godin asked the attendees if any community clubs planned to use Spordle to score games. Since Spordle is a new product for scoring games, the participants' response was not definitive. The League plan to be ready in case community clubs want to use Spordle to score games.

7.10 Dates Importantes HNB

The following dates are important to keep in mind for the rest of the season.

March 20-22, 2026
NBMHC Provincial Championship U11/U13

March 27-29, 2026
NBMHC Provincial Championship U15/U18

7.11 Important information

Lee Benoit says that District Directors will attend the fall meeting of Hockey New Brunswick (HNB), on October 17 and 18, 2025 and communications will be made to the relevant parties.

7.12 Date of start of the season

League play will begin during the weekend of October 25 and 26 for competitive level teams and the weekend of November 1st and 2nd for C level teams.

7.13 Personne responsable des horaires par surface de glace

On doit fournir les temps de glace et dates où les surfaces de glaces ne sont pas disponibles en raison de tournois maison ou autres activités; donnez suffisamment d'heures de glace.

Patrice Godin va distribuer le formulaire à être complété.

La date limite pour soumettre les formulaires complétés est le 20 octobre, pour les 3 premières semaines et le 30 octobre pour le reste de la saison.

Les formulaires des temps de glace doivent être soumis au Programmeur-Statisticien de la Ligue, Lynn Legacy, par courriel :

lyn.leg48@gmail.com

7.14 Nombre d'équipes par niveau et par catégorie

Pour les détails du nombre d'équipes par niveau, par catégorie et par club communautaire, voir Annexe 2.

Patrice Godin avisa que personne du club communautaire de Rogersville ne pouvait être présent à la réunion, mais qu'Éric Gallant avait fait parvenir un courriel en ce qui a trait aux équipes de Rogersville qui devraient évoluer dans la LHMCN pour la saison 2025-2026.

Patrick DeGrace avisa que Linwood Dunham du club communautaire de Miramichi avait fait parvenir un courriel en ce qui a trait aux équipes qui devraient évoluer dans la LHMCN pour la saison 2025-2026. Il a inclus dans sa liste d'équipe pour la saison, une équipe M 15 B en cas où il y aurait de l'intérêt pour ce niveau. Miramichi étant le seul club communautaire à avoir proposé une équipe M 15 B, il n'y aura pas de Ligue M 15 B. De plus, selon la Constitution de la Ligue (Constitution, Règlements Administratifs et Règlements), Règlement 2, Inscription des équipes, Section 2.2 si le club de Miramichi veut enregistrer deux équipes pour jouer dans la Ligue M 15 Compétitif, ces deux équipes devront être de forces égales. Il y a eu plusieurs précédents à ce sujet.

Baie Des Chaleurs et Bathurst, en raison de la combinaison de leurs équipes présentent leurs chiffres sous l'appellation Chaleur (BDC & Bathurst). Quel club communautaire hébergera quelle équipe sera déterminé plus tard.

Les autres clubs communautaires présenteront leurs chiffres tel que présentés dans l'annexe 2.

7.15 Inscription des équipes et dates de tournois pour les équipes

Le formulaire d'information des équipes doit être complété pour chaque équipe faisant partie de la Ligue de Hockey

7.13 Person responsible for scheduling per ice surface

Ice times and dates when ice surfaces are not available due to house tournaments or other activities must be provided; give enough ice-times.

Patrice Godin will distribute the forms to be completed.

The deadline to submit completed forms is October 20, for the first 3 weeks and October 30 for the remainder of the season.

The forms for ice-times must be submitted to the Programmer-Statistician of the League, Lynn Legacy, by e-mail.

lyn.leg48@gmail.com

7.14 Number of teams per level and by category

For the details of the number of teams per level, per category and by community club, see Appendix 2.

Patrice Godin advised that no one from the Rogersville Community Club could attend the meeting, but that Éric Gallant had sent an email regarding the Rogersville teams that should play in the NSMHL for the 2025-2026 season. See appendix 2

Patrick DeGrace advised that Linwood Dunham of the Miramichi Community Club had sent an email regarding the teams that should play in the NSMHL for the 2025-2026 season. He included in his team list for the season, an M15B team in case there was interest for this level. Miramichi being the only community club to have proposed an M15B team, there will be no M15B League. In addition, according to the League Constitution (Constitution, By-Laws and Regulations), Regulation 2, Team Registration, Section 2.2 if the Miramichi club wants to register two teams to play in the M15 Competitive League, these two teams must be of equal strength. There have been several precedents on this subject.

Baie Des Chaleurs and Bathurst, due to the combination of their teams, present their figures under the name Chaleur (BDC & Bathurst). Which community club will host which team will be determined later.

The other community clubs presented their figures as shown in Appendix 2.

7.15 Registration of teams and tournament dates for teams

This form for team information is to be completed for each team in the North Shore Minor Hockey League (NSMHL).

Mineur de la Côte Nord (LHMCN). Le formulaire sert à l'inscription de l'équipe et à nous fournir les dates de tournois de l'équipe. La date limite pour soumettre les formulaires pour information des équipes est le 30 octobre. Patrice Godin va distribuer le formulaire à être complété. Ces formulaires doivent être soumis aux deux personnes suivantes par courriel: La Programmeur-Statisticien, Lynn Legacy lyn.leg48@gmail.com et le Secrétaire/Trésorier, Patrice Godin patrice.g.godin@gmail.com 7.16 Planification de la saison 2025-2026, par niveau, fin de saison M11 Comp A M11 Comp B M11 C M13 Comp M13 C M15 Comp M15 C M18 C On va attendre l'impact des décisions prises lors de la réunion d'automne de Hockey Nouveau-Brunswick (HNB), le 17 et 18 octobre 2025, pou. 7.17 Autres Aucun 8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS Mardi, 18 novembre 2025 Mardi, 20 janvier 2026 Mardi, 5 mai 2026 – AGA Mardi, 6 octobre 2026 9. AJOURNEMENT Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, à 20h58, la réunion fut ajournée.	The form is used for team registration and to provide us with the team's tournament dates. The deadline to submit team information forms is October 30th. Patrice Godin will distribute the forms to be completed. These forms must be submitted to the following two people by email: Programmer-Statistician, Lynn Legacy lyn.leg48@gmail.com and Secretary/Treasurer, Patrice Godin patrice.g.godin@gmail.com 7.16 Planning of 2024-2025 season, per level, year-end U11 Comp A U11 Comp B U11 C U13 Comp U13 C M15 Comp M15 C M18 C We will wait for the impact of the decisions made at the Hockey New Brunswick (HNB) fall meeting on October 17 and 18, 2025. 7.17 Other None 8. DATES OF NEXT MEETINGS Tuesday, November 18th, 2025 Tuesday, January 20th, 2026 Tuesday, May 5th, 2026, AGM Tuesday, October 6th, 2026 9. ADJOURNMENT Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned at 8:58 pm.
--	--

Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier